



PARTICIPEZ À UN ÉVÉNEMENT D'ENVERGURE MONDIALE

Canada Open 2014 – Recherche de bénévoles pour les journées du jeudi et du vendredi

Cette année, le *Canada Open* sera plus couru que jamais. En effet, plus de 30 pays y délégueront des athlètes, notamment des Olympiens et des médaillés des Championnats du monde – TOUTEFOIS, NOUS AURONS BESOIN DE VOUS!

Nous aurons évidemment besoin de bénévoles afin de se joindre à notre équipe le jeudi 13 février et le vendredi 14 février alors que nous accueillerons l'élite mondiale du taekwondo à Montréal

En plus de profiter des repas et des boissons gratuits tout au long de la journée, nous inscrirons le nom de nos bénévoles à des tirages. Vous pourriez ainsi GAGNER de merveilleux prix tels que :

- 1 des 2 chèques cadeaux de *Bouclair Maison*;
- 1 chèque cadeau de 200 \$ chez *Apple Store*;
- 2 nuitées gratuites au *Centre Sheraton Montréal*;
- Un certificat cadeau d'une valeur de \$50 au restaurant *Rosalie*.

Veillez communiquer avec Abdel Ilah Es Sabbar à essabbar@taekwondo-quebec.ca afin de vous inscrire dès aujourd'hui!





BE A PART OF A WORLD CLASS EVENT!

Volunteers needed for Thursday & Friday at the 2014 Canada Open

This year's Canada Open is bigger than ever with over 30 countries participating and Olympians & World medallists from around the globe attending - BUT WE NEED YOUR HELP!

We need volunteers to join our team on Thursday the 13th and Friday the 14th as we welcome the world's best taekwondo talent to Montreal.

On top of complimentary food & drink throughout the day, all volunteers are entered to WIN great prizes like:

- One of 2 gift certificates to Bouclair Maison;
- A 200\$ gift certificate for the Apple Store;
- 2 nights at the Sheraton Center Montreal;
- A \$50 gift certificate to Rosalie restaurant.

Please email Abdel Ilah Es Sabbar at essabbar@taekwondo-quebec.ca to sign up today!

